

Eine Helferin braucht dringend Hilfe ...

Melanie Maier, geb. Nostadt, ist an Leukämie erkrankt.

Die 28-jährige aus Epfenbach (früher Waibstadt) ist seit über zwanzig Jahren im Deutschen Roten Kreuz aktiv und engagiert. Vor einigen Monaten ist sie an Leukämie erkrankt und braucht dringend eine Stammzellspende.



Aus diesem Grund veranstaltet der **DRK-Ortsverein Epfenbach** zusammen mit der **Deutschen Stammzellspenderdatei** am

**Mittwoch, dem 29.12.2010
von 14 -19 Uhr
in der Sport-und Kulturhalle in Epfenbach
eine Typisierungs-Aktion für Stammzellspender.**

Sind sie gesund und zwischen 18 und 55 Jahren? Dann kommen sie vorbei - wir informieren sie gern. Lassen sie sich typisieren – dazu reichen 10 ml Blut. Werden sie für Melanie und andere zum Lebensretter. Wir freuen uns auch über jede Geldspende, da uns jede Typisierung 50 Euro kostet.

**Spendenkonto 41260210
bei der Volksbank Neckartal
BLZ 67291700**

Stichwort Hilfe für Melanie

(für eine Spendenbescheinigung bitte Ihre Postanschrift mit angeben!)

Informationen über die Stammzellspende unter www.stammzellspenderdatei.de